
  

 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO PAVONE CANAVESE 

VIA VIGNALE, 2 – PAVONE CANAVESE 

TOIC8AR00C - C.F.  93042470018 
E-mail  TOIC8AR00C@istruzione.it 

Telefono  0125 51015 / 0125 516560 -  Fax   0125  51467 

 

 

Il giorno venerdì 15 del mese di febbraio dell’ anno 2013 alle ore 17,00 presso la sala 

riunioni dell'Istituto Comprensivo  di Pavone, si riunisce il Consiglio di Istituto  per trattare 
il seguente   
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Programma annuale (bilancio) 2013 

3) Adesione al progetto cl@ssi2.0  

 
 

Presiede la seduta e ne coordina i lavori il Presidente del Consiglio di Istituto Avv. Franca 
Sapone. 
Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Lara Rossetti 
Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che dal Dirigente Scolastico, dai seguenti 
consiglieri: 
 
 per la componente DOCENTI:                  

1. BERTON  Andrea      
2. MOTTO   Maddalena     
3. TROLLI   Fabio 
4. SERRACCHIOLI Irene 
5. RAVERA  Cinzia Rosa 
6. BORRIELLO  Maria Paola 
7. RIBBERA  Rosaria     
8. GRILLO    Rosa Maria    

     
per la componente GENITORI: 

  9. ROSSETTI  Lara 
10. SAPONE  Franca 
11. DALMASSO  Tullia 
12. CALLIGARIS Elisa 
13. DURANDO  Stefania 
14. BANDIERA  Enrico 
15. COGO  Massimiliano 

 
per la componente ATA:  

16. FICARRA      Maria 
17. GANINO       Caterina Silvana   

 

Esterno: 
18. MOROSSO Loredana (DSGA) 
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Sono ASSENTI GIUSTIFICATI: GHIRARDATO Andrea (genitori) 
 
Il Presidente del Consiglio di Istituto Franca Sapone, accertata la validità della seduta, illustra i 
temi all’Ordine del giorno, ne ordina la discussione assegnando preliminarmente – per ciascun 
punto – un congruo tempo di trattazione, avendo cura di non sforare il tempo preventivamente 
assegnato. 
                                               
Dalla discussione sui diversi punti all’ordine del giorno, emergono – in sintesi – i seguenti temi, 
problemi, rilievi e osservazioni: 
 

1) Approvazione verbale precedente 

 
Il verbale della seduta precedente di venerdì 18 gennaio 2013 viene approvato all'unanimità 
 
 

2) Programma annuale /bilancio 2013 (Allegato 1: Relazione Tecnica DS 2013 e Allegato 

2: Modello A_2013) 

 
Premessa 
 
La relazione tecnica del Dirigente Scolastico così come il Modello A, relativi al 
programma/bilancio 2013,  già inviati via mail ai componenti, vengono discussi dal Consiglio. 
 
Il DSGA, sig.ra Loredana MOROSSO, fornisce, ai componenti del Consiglio, dettaglio di ogni 
singolo progetto (ENTRATE/USCITE) giustificando eventuali variazioni. 
 
Il Consiglio d’Istituto 
Visto il D.I. n° 44 del 01/02/2001; 
Vista la nota del Miur n. 8110 del 03/01/2013  è  di €. 8.354,67, quale dotazione ordinaria 
Programma annuale 2013; 
Vista la relazione illustrativa del D.S relativa al programma  annuale 2013; 
Visto il P.O.F. a.s. 2012/2013; 
Viste le comunicazioni di  Enti e Famiglie relative a finanziamenti su progetti vari; 
Considerato che in applicazione dell'art. 2 comma 197 della legge n. 191/2009 (Legge 
Finanziaria per il 2010), concernente il cd. “Cedolino Unico”, la somma che sarà assegnata a 
questa scuola  quale risorsa finanziaria  per l’a.s. 2012/13 (4/12 settembre-dicembre 2012  -  
8/12 gennaio-agosto 2013) finalizzata a retribuire gli istituti contrattuali ed utile per la relativa 
contrattazione d’Istituto, non viene prevista in bilancio, nè, ovviamente, accertata. La stessa 
verrà invece gestita secondo le modalità illustrate nelle note n. 3980 del 16 maggio 2011 e 
4074 del 19 maggio 2011 del "Cedolino Unico" 
Considerato che in applicazione dell’art. 7, comma 8, del decreto legge 6 luglio 2012, n. 95, 
convertito, con modificazioni, dalla legge 7 agosto 2012, n. 135, che ha esteso il cedolino 
unico anche alle supplenze temporanee,  le somme che saranno  finanziate non sono iscritte 
nel Programma Annuale 2013; 
 

Delibera 
 
Di approvare Il Programma Annuale 2013 predisposto dalla Giunta Esecutiva, i cui valori sono 
elencati nel modello A allegato al presente verbale per un totale a pareggio di €. 108.130,38 
 
TOTALE ENTRATE  €.  108.130,38 
TOTALE SPESE  €. 108.130,38 



                       

 

 
Si precisa che nel corso della discussione: 
 
Berton chiede spiegazione alla sig.ra MOROSSO rispetto all’avanzo del progetto P35. Dopo 
una discussione in merito, e relativi chiarimenti da parte del DSGA, si decide di spostare 
l’importo di € 2.500 dal progetto P35 nel progetto P47 relativo al Fondo di solidarietà. 
 
A tal proposito è stata istituita la Commissione per la valutazione dei criteri di assegnazione del 
Fondo di solidarietà (di cui si era parlato nel precedente Consiglio d’Istituto). 
 
La commissione è composta dai seguenti componenti: Berton (docente), Durando (genitore) e 
Ficarra (ATA). 
 
Relativamente alla Relazione Tecnica bisogna aggiornare i dati relativi al capitolo INFANZIA / 
Modello Orario come segue: 
 
Le scuole dell’infanzia del circolo funzionano secondo il seguente orario (dal lunedì al venerdì): 
- Pavone, Banchette e Samone 8.00/17.00 
- Fiorano (scuole con una sola sezione) 8.00/16.30 
 
Entrata 8.00 – 9.00 
Uscita prima di pranzo: 11.30-11.40 
Rientro/Uscita dopo pranzo: 13-13,40 
 
 
Uscita pomeridiana: dalle 16.15 in avanti (dopo la merenda) Banchette- Fiorano 
                                 dalle 16.30 in avanti (dopo la merenda) Pavone- Samone 
 
 
Il Bilancio, così come la relazione, vengono approvati all'unanimità. 
 
 
 
 

3) Adesione al progetto cl@ssi2.0 (link del bando 
 http://www.piemonte.istruzione.it/ 
normativa/2013/022013/allegati/CR52.zip) 

 
Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto la possibilità di aderire al progetto 
cl@ssi2.0 attraverso il bando istituito dal MIUR. 
 
 
La professoressa GRILLO suggerisce, nel caso di esito positivo, di poter far partecipare una 
classe terza delle primarie e una classe prima delle medie visto che il progetto prevede una 
durata di 3 anni. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 
 
 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto la 
possibilità di poter utilizzare il diario scolastico, già in uso da anni dagli alunni delle scuole 
medie, anche nelle scuole primarie a partire dall’anno scolastico 2013/2014. 
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E’ stato distribuito a tutti i presenti una copia del diario in modo che si possa valutare se sia 
eventualmente il caso di “alleggerirlo” in qualche sezione viste le diverse esigenze/necessità 
degli alunni delle primarie.  
 
La proposta di utilizzare il diario anche per le primarie ha avuto esito positivo. 
 
L’ultimo argomento che è stato sottoposto al Consiglio d’Istituto, da parte del Presidente, è 
stato relativamente a 2 lettere che lo stesso Presidente ha ricevuto da parte di un gruppo di 
genitori/docenti (nello specifico indirizzata proprio al Presidente) e da una mamma (indirizzata 
invece al Dirigente) della scuola elementare di Banchette relativamente alla nuova direttiva 
che regola l’ingresso e l’uscita da scuola degli alunni, e di altre persone in generale, che non 
siano direttamente collegati alla scuola (tra cui gli stessi genitori e/o parenti). 
 
Il Presidente del Consiglio di Istituto, Avv. Sapone, la sig.ra Calligaris e la sig.ra Durando 
sostengono il permanere di tensione e malumori alla scuola primaria di Banchette tra genitori, 
docenti e personale ATA.  
 
Per contro il Dirigente Scolastico continua a sostenere la sua posizione ribadendo e motivando 
la sua decisione come una procedura/azione mirata essenzialmente a garantire sicurezza 
nelle scuole e creare serenità ai docenti a livello didattico. 
 
E’ opinione di molti dei presenti (docenti e genitori) che la lettera indirizzata al Presidente del 
Consiglio d’Istituto è una lettera di strumentalizzazione e che delegittima in qualche modo una 
decisione approvata dal Consiglio d’Istituto. 
 
E’ stato comunque chiesto al Dirigente Scolastico di cercare di trovare una soluzione che 
possa in qualche modo “ridimensionare” il clima di tensione che persiste presso la scuola 
primaria di Banchette. 
 
  Viene DELIBERATO quanto segue: 
 
 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  pres
enti 

vota
nti 

aste
nuti 

contr
ari 

unani
mità 

maggio
ranza 

22 
a.s. 

2012/2013 

Programma annuale (bilancio) 2013 
18 18 / / X  

 
 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  pres
enti 

vota
nti 

aste
nuti 

contr
ari 

unani
mità 

maggio
ranza 

23 
a.s. 

2012/2013 

Progetto cl@ssi2.0 
18 18 / / X  

 
 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di 
Istituto dichiara chiusa la riunione alle ore 19:45. 
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Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico: 

1) // 

 
 
Situazioni da migliorare 

1) // 

 
 
 
 
 
ALLEGATI AL VERBALE 
 

N Descrizione allegato Riferimento 

1  Relazione Tecnica DS 2013 (bilancio 2013)  

2  Modello A_2013 (bilancio 2013)  

3 link del bando  http://www.piemonte.istruzione.it/ 
normativa/2013/022013/allegati/CR52.zip (per 
adesione progetto cl@ssi2.0) 

 

 
 
 
 
Pavone, 15 Febbraio 2013 
 
 
 
 

********************************** 
 
 
 

         f.to in originale Lara Rossetti                                                          f.to in originale Franca Sapone 
         (Segretario verbalizzante)                                                      (Presidente del Consiglio di Istituto) 
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